

数多くの書道作品の中から見事入賞！ 第38回成田空港周辺児童書道・絵画展

成田空港周辺の11市町の小学校が参加し、11,105点(書道6,378点、絵画4,727点)の中から、厳選な審査の結果、町内小学校の児童が入賞しました。《敬称略》

1・2年生の部 銀賞
野呂 胡桃(横芝小2年)



3年生の部 銀賞
清水 凜旺(横芝小3年)



5年生の部 銅賞
齋藤 安那(横芝小5年)



炎の激しさを表現！

防火・防災ポスター展

防火・防災への関心と理解を深めてもらうことを目的として「防火・防災ポスター展」が開催され、県下小中学校27校、1,484点の作品の中から厳選な審査の結果、町内小学校の児童が入賞しました。《敬称略》



小学生高学年の部 優秀賞
高田 緋菜(横芝小4年)

身近なものを使って作品づくり

夏休みワークショップ「色を塗って遊ぼう」を開催

8月19日、図書館において造形作家・画家の南隆一さんを講師にお招きし、貝殻や木片、段ボールに色を塗って作品を作りました。参加したみなさんは、思い思いに作品を仕上げました。



上手に描けたよ！

協力し合うことや仲間の大切さを学ぶ

町子ども会主催 夏季ジュニアリーダー研修会

7月28日～29日、千葉市少年自然の家を会場に、小学4～6年生の会員28名が参加し開催されました。

未来のジュニアリーダーを目指す小学生が、クライミングウォール、創作活動、キャンプファイヤー、野外炊飯に挑戦し、さまざまな活動を通じて、仲間の大切さや協力し合うことを学び、思い出に残る2日間となりました。



町内産コシヒカリを給食用に寄付

今年も、町農業振興会営農集団部会から、新米の町内産コシヒカリ3俵(1日使用量相当分)が寄付されました。新米は学校給食で提供され、児童や生徒が味わいました。

農業後継者が少なくなり、お米の消費が減るなど、お米作りも大変になっています。新米を食べた子ども達から、将来、農業の担い手が誕生することを部会の皆さんも楽しみにしています。



寄付された町内産コシヒカリ